

**frutales**

El evento se realizará en La Araucanía entre el 11 y 12 de junio

# Seminario de Berries proyecta nuevas oportunidades para productores frutícolas

**C**on el objetivo de seguir aportando conocimiento técnico sobre las proyecciones y potencialidades del rubro de los berries en La Araucanía, se realizará el próximo 11 y 12 de junio una nueva edición del Seminario "Berries para La Araucanía", organizado por INIA Carillanca e impulsado por el Gobierno Regional a través del programa Araucanía Asociativa.

Carlos Fuentes, director de este programa, destacó que esta cuarta versión busca articular al mundo público con el privado, incluyendo viveros, empresas agroindustriales y proveedores de insumos, para que los productores de la región cuenten con información actualizada y útil para avanzar en sus emprendimientos frutícolas.

La cuarta versión del evento, impulsado por el Gobierno Regional e INIA Carillanca, destacará el crecimiento sostenido del rubro y sus proyecciones de expansión.

"La idea es que los agricultores puedan interactuar con empresas, investigadores, viveros y especialistas, y así conocer de primera fuente las oportunidades reales que ofrece esta cadena de valor", señaló Fuentes. El evento ya se ha consolidado co-



mo un espacio clave de actualización para el sector, gracias a la participación de destacados profesionales e investigadores que presentan avances en manejo agronómico, investigación y tendencias de

mercado. Además, se suman las empresas agroindustriales que exponen sobre la demanda, necesidades de compra y preferencias de consumo, especialmente en mercados internacionales.

## NOVEDADES

Entre las novedades destacadas, se informó que la superficie plantada con frambuesas ha crecido desde 150 a casi 200 hectáreas, impulsada por una fuerte demanda externa, especialmente desde Europa. En el caso de la frutilla, la expansión bordea las 100 hectáreas. Aunque los arándanos han experimentado un leve receso, se mantienen las proyecciones a mediano plazo. Por su parte, la mora aparece como una especie con demanda insatisfecha, lo que representa una oportunidad concreta para los productores regio-

nales. Fuentes advirtió, sin embargo, que para aprovechar estas oportunidades se requiere avanzar en la profesionalización del sector, enfrentar desafíos como la obtención de resoluciones sanitarias, asegurar la inocuidad de los productos y controlar plagas que podrían limitar el crecimiento o cerrar mercados.

"Los agricultores que logren aplicar conocimiento técnico de forma metódica tienen una proyección muy positiva en este rubro, con rentabilidad atractiva y retornos económicos inmediatos", concluyó.

La invitación queda abierta a todos los productores interesados en seguir aprendiendo y conectándose con los actores de la cadena de valor, en un evento que ya se posiciona como referente en el desarrollo frutícola de La Araucanía.